
Colom, de 16 años 
Esports / 0 P M S 

"Me gusta el ajedrez, 
pero prefiero estudiar química o física" 
Descubrimiento en el V Trofeo Costa Brava de Ajedrez 

Colom tiene 11 anos y ha sido sin lugar a dudas el descubrimiento, por así de-
cirlo, en el V Torneo Costa Brava de Ajedrez. Es componente del club local y fi-
gura entre los componentes que poseen la tercera categoría. Colom da la sensa-
ción de un empollón en términos estudiantiles, que además tiene a la tranquili-
dad como aliada. Dichoso él. 

Le hemos traído hoy a estas pági-
nas para que nos hablara de lo que ya 
lo es todo para él, el ajedrez. Y nada 
mejor para iniciar la charla, que pedir-
le su impresión acerca de cómo ha 
visto y cómo le ha ido el finalizado 
torneo. 

—Estoy más contento de lo que 
pensaba al inicio. Consideraba que 

me encontraba bastante desentrenado 
pero a pesar de todo me inscribí. Las 
cosas han salido bien y en alguna par-
tida he tenido suerte. 

—La pregunta es tópica, pero ¿qué 
es para ti el ajedrez? 

—Un hobby que me ocupa al me-
nos dos horas al día. Me interesa con-
tinuarlo, aunque no sé bien si los estu-

dios me lo van a permitir. 

EL MEJOR, KARPOV 
—Cuando uno se presenta a un 

campeonato, ¿con qué condiciones 
mínimas debe hacerlo? 

—Debe tener conocimiento de aper-
turas, finales y de las complicaciones 
del juego en su fase intermedia, ade-
más de constancia en el entreno. 

—¿Se nace o se aprende? 
-Tiene que aprenderse el ajedrez 

independientemente de que pueda gus-
tar, tal es el caso de desarrollar tácti-
cas a mansalva. 

-¿Cuál es tu jugador? 
—Indiscutiblemente, Karpov. Téc-

nicamente es el mejor del mundo, no 
habiendo ninguno que pueda ponerse 
a su altura. 

-¿Puede un jugador en una pobla-
ción como Palafrugell pasar de la na-
da a ser una figura? 

—Hay medios para desarrollarse, 
leyendo libros principalmente y jugan-
do con mis compañeros que normal-
mente suelen estar bien preparados. 

OTROS DESTACADOS EN EL 
TORNEO 

—Volviendo al Torneo Costa Bra-
va, ¿cuáles son los compañeros que a 
tu entender han destacado más? 

—Hernández, que ha demostrado 
una gran precisón en sus jugadas, Fe-
rrán ha estado también a un gran ni-
vel, Camós en su linea habitual y Ca-
talán H. Cruañas y Casellas han exhi-
bido un buen juego. Hay que tener en 
cuenta que en un torneo a siete ron-
das, el perder una partida puede ser 
decisivo. 

—¿Con qué carrera te vas a enfren-
tar ahora, puesto que has terminado el 
Bachillerato? 

-Ciencias físicas o químicas. Me 
gusta el ajedrez pero prefiero los estu-
dios. 

XA. 

Colom, admirador del soviético Karpov, durante una de las partidas del V Torneo Costa Brava de 
Ajedrez. 


